

Jeudi 23 janvier 2025 : découverte insolite du Vieux Vintimille entre Moyen-Age et Epoque Baroque

Matin :

En compagnie de notre guide Sandro, nous nous promenons dans le vieux Vintimille, à la découverte de la Cathédrale Romane et de son baptistère restauré, de l'Eglise St-Michel avec sa crypte bien conservée, témoignage de l'époque romane, des portes et fortifications génoises remontant à 1529, de la chapelle St Segond (des Pénitents Noirs) et enfin de la petite bibliothèque qui possède quelques trésors. En effet, vous pourrez y voir des manuscrits qui datent des origines de l'imprimerie (antérieur à 1500), autrement dit des incunables.

Puis nous irons partager un savoureux repas à Bordighera au Val di Sogno.

Après-midi :

Retour au Vieux Vintimille pour une visite passionnante du Musée d'Archéologie Girolamo Rossi, hébergé dans la forteresse de l'Annonciade, qui expose une importante collection d'objets de l'époque romaine, retrouvée dans le territoire de Vintimille et dans les environs. Le site, agrandi il y a quelques années, est devenu, avec l'ouverture d'une vaste section historique, un centre culturel reconnu.

N.B. : Pensez à vous chausser confortablement, les ruelles sont mal pavées...

BULLETIN-REPONSE – Sortie Vintimille - Jeudi 23 janvier 2025

A renvoyer impérativement AVANT le 13 janvier 2025 avec votre chèque de 65 € par personne, à l'ordre de l'AFA

À Christine MAGGI – La Plage du Cap – B 2 – 231 avenue de la Plage – 06190 RCM

NOM : PRENOM : Nbre de personnes :

N° de mobile : Adresse mail :

ATTENTION A L'ORDRE DES LIEUX DE RAMASSAGE (Merci de barrer les mentions inutiles)

8h15 : Gare Routière

8h30 : Viking

8h45 : place d'Armes

9h00 : Garavan côté MER

Thursday January 23rd 2025 : Unusual discovery of Old Ventimiglia between the Middle Ages and the Baroque Period

Morning :

In the company of our guide Sandro, we'll stroll through old Ventimiglia, discovering the Romanesque Cathedral and its restored baptistery, St-Michel Church with its well-preserved crypt, testimony to the Romanesque era, the doors and Genoese fortifications dating back to 1529, the chapel of St Segond (of the Black Penitents) and finally the small library which owns some treasures. Indeed, you will be able to see manuscripts dating from the origins of printing (before 1500), in other words incunabula.

Then we will go and share a tasty meal in Bordighera in Val di Sogno.

Afternoon :

Return to Old Ventimiglia for an exciting visit to the Girolamo Rossi Archeology Museum, housed in the Annonciade fortress, which exhibits an important collection of objects from the Roman era, found in the territory of Ventimiglia and the surrounding area. The site, expanded a few years ago, has become, with the opening of a vast historical section, a recognized cultural center.

N.B.: Remember to wear comfortable shoes, the streets are poorly paved...

RESPONSE BULLETIN – Ventimiglia outing – Thursday January 23rd 2025

Must be returned BEFORE January 13th 2025 With your cheque for €65 payable to AFA

To Christine MAGGI – La Plage du Cap – B 2 – 231 avenue de la Plage – 06190 RCM

NAME : FIRST NAME : Number of people :

Mobile number : Email address :

WARNING: MIND THE PICK-UP STATIONS ORDER!!!! (Please cross out unnecessary entries)

8h15 : Gare Routière

8h30 : Viking

8h45 : place d'Armes

9h00 : Garavan (sea side)